
第９回役員会の協議結果を報告します（令和５年１２月４日(月) 開催） 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

総務学習部 ・寄せ植え教室中止 

防災部 

・先般の火災で、印賀宝谷消防団が約４時間

稼働したので、各 5,000 円 

助成したい…承認 

産業環境部 ・特になし 

折渡自治会 ・忘年会開催 

印賀自治会 
・12/17 (日)門松作製 

・1/14 (日)とんどさん実施 

宝谷自治会 ・12/10(日)小地域懇談会 

菅沢自治会 ・12/10(日)小地域懇談会 

役場 ・議会が始まる 

※「まち協だより」についてのご意見やお問合せが

ありましたら、事務局までご一報ください。 

大宮まち協だより 

第 112号 2023（R5）12.25発行 大宮まちづくり協議会 まち協の動き 

お問い合わせ先   大宮まちづくり協議会事務局 

 大宮地域振興センター☎0859-87-0911 担当 加納 

1. 同推協・交通安全協会まち協編入について 

・次回役員会までに編入案について各団体で協議する。 

2. グループ活動支援金について 

・５５３３クラブ、楽楽カフェの２団体に、１万円交付決定。 

3. ５ヵ年計画について 

・進捗状況、実施方策について、近日中に会議を行い、住民に周知する。 

4. 令和６年度事業計画について 

・次回役員会までに、各部で概要を協議する。 

5. 交流活性化交付金仮申請について 

・吉鈩看板塗替え、下横見の落下した看板再設置（大宮 PR） 

・簡易テント（3m×3m）3張   以上申請。 

 

     

 

              

 

 

※行事報告予定※（上記以外） 

・12/10(日)～23(土)もちっこクラブ餅つき 

・12/21(木)スマホ教室第 4 回 15:30～ 

・12/29(金)～1/3(水)年末年始休館日 

 

・次回 まち協定例役員会は 

２月５日(月)１８：３０からです 

 

【大宮まちづくり懇談会要旨】11月 29日(水)18:30～20:20  

 

※役場出席者 

中村町長、角井副町長、青戸教育長、各課長等７名、 

地域担当職員３名 計１３名 

※地元住民出席 ２０名 

 

・自治会等から出している要望の実施について、期日など対応の詳細を示してほしい。 

・町道生山印賀線は重要路線なので、今後も整備要請していく。 

・人口減による町の組織、あて職、行事の見直し、住民の声を聴く体制作り、各協議会の運

営方法を検討。 

・要支援者支援について、地区から出ている方に帰ってもらうのは困難なので、地元、隣近

所での支えあいをいかに進めていくのが大事ではないか。 

・大宮出身者に対して大宮の情報発信、帰省するコンテンツ作り。 

・大宮出身者が参加できるような行事を続けてもらいたい。 

・大宮出身者の孫世代を対象とした催しを行ってはどうか。 

・日南町の事業所にも、日南町の祖父母との楽しい思い出がきっかけで町外から就職された

事例もある。 

・空き家活用において使える空き家がない。トイレ風呂等水回り、仏壇等の問題。 

・貸しても良いという物件を紹介してもらいたい。行政もバックアップする。 

・清水屋さん廃業後の活用者を、山里ロードに任せっきりではなく役場もバックアップして

ほしい。 

・空き家、事業承継等、地域づくり推進課で話をしてみる。 

・とにかく早い空き家情報、空き家管理対策が必要ではないか。 

・空き家をつくらない対策、現住居者に将来を見据えて空き家にならないうちに空き家バン

クに登録する対策も必要。 

・100歳体操参加者が減ってきた。対策を検討する。 

・いのしし、小動物対策。捕獲補助金、狩猟者養成制度、電柵補助金充実等。 

・有事の際に活かされる消防訓練検討。 

・日南病院新築構想基本計画について、多方面から検討してほしい。 

・医療、介護施設内での事故対応など役場との情報共有。新病院、介護施設に町民が安心し

て入院、入所できる体制作り。 

・小中学校の現状について。小学校約 120人、中学校約 80人在籍、にちなん十色 3園。中

学校老朽化、空き教室も増えている。コミュニティースクール構想で地域の方に関わって

もらい、農業体験、林業体験木育等いろんな体験を行っている。大宮にはたたらの楽校が

あり活用している。地域の方も学校に来訪される機会が増えた。ドローン体験、放課後の

スポーツクラブでも地域の方にお世話になっている。 

・まちづくり懇談会の主旨、進め方の検討。 

🔶日南町ソフトバレー

ボール大会 

11月 26 日(日)にソフ

トボール大会が行われ

ました。16チームの

参加で、約 100 名集ま

り、大宮チームは 4 位

となりました。 

◆もちっこクラブ、餅つき！ 

恒例の餅つきが行われました。 

 

フェイスブック：さとやま大宮 


